

XXI Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores
San José, Costa Rica, 15 de febrero

**Decisión de los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río sobre el
Financiamiento para el Desarrollo**

Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río, reunidos en Heredia, Costa Rica, en ocasión de la XXI Reunión Ministerial, reafirman que la Conferencia Internacional sobre el Financiamiento para el Desarrollo, a celebrarse a nivel de Jefes de Estado y de Gobierno en Monterrey, México, del 18 al 22 de marzo del 2002, constituye una oportunidad histórica y clave para emprender una renovada asociación destinada a lograr un nuevo trato global para alcanzar un mundo más justo equitativo y democrático.

Coinciden en que la Conferencia de Monterrey contribuirá a promover acciones orientadas a procurar que el sistema financiero internacional responda a las prioridades del desarrollo, con énfasis en el fomento de la equidad económica y social a escala global.

Expresan su confianza en que los países desarrollados concuerden en que la Conferencia de Monterrey es el primer paso hacia una asociación mundial a favor del progreso económico y social de los países en desarrollo, fundada en una efectiva solidaridad internacional, transparencia y esfuerzos conjuntos de todos los Estados, el Sistema de las Naciones Unidas, organismos financieros internacionales y agentes de la sociedad civil.

Por ello, el Grupo de Río se propone impulsar en tan importante ocasión, iniciativas y compromisos que permitan ampliar la participación de nuestros países en la adopción de decisiones económicas mundiales que logren una mayor movilización de los recursos internos e internacionales y, con ello, un crecimiento económico sostenido y la erradicación de la pobreza en el mundo.

Heredia, Costa Rica, 15 de Febrero de 2002